



**12 Pièces**

**327 m<sup>2</sup>**

**Réf. 5210W**

**3 990 000 €**

**Eygalières**

Maison à vendre (13810)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

Eygalières, à seulement 5 mn du village. Authentique Mas au coeur d'un parc arboré d'essences méditerranéennes ( oliviers, lavandes et roseraie) d'environ 1 ha avec vue sur les Alpilles. Mas principal d'environ 240 m2. Entrée de maître, double séjour avec cheminée. Cuisine américaine équipée de plain-pied ouverte sur 1 grande terrasse ombragée par 1 glycine. 1 petit salon bureau. 1 cellier/buanderie. Au 1er: 1 vaste suite parentale avec sa salle de bains . 4 chambres, 1 salle d'eau, 1 salle de bains. Une dépendance de plain-pied d'environ 30 m2 composée d'un salon, 1 chambre, 1 salle de ...

Eygalières, just 5 minutes from the village. Authentic Mas in the heart of a park planted with Mediterranean species (olive trees, lavender and rose garden) of approximately 1 hectare with a view of the Alpilles. Main farmhouse of approximately 240 m2. Master entrance, double living room with fireplace. American kitchen equipped on one level opening onto 1 large terrace shaded by 1 wisteria. 1 small office lounge. 1 storeroom/laundry room. On the 1st: 1 vast parental suite with its bathroom. 4 bedrooms, 1 shower room, 1 bathroom. A single-storey outbuilding of around 30 m2 comprising a living ...

## KRETZ FAMILY REAL ESTATE

19 BIS AVENUE ROBERT SCHUMAN - 92100 BOULOGNE BILLANCOU

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)



Proposition d'aménagement virtuel non contractuelle proposée par un débiteur Zsita, Inc.